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Requerimento nº 028/19 

 
               REQUEIRO à Mesa, após as formalidades 
regimentais e ouvido o Plenário, com fundamento no Artigo 5º, 
XXXIII, da Constituição Federal, combinado com o art. 8º, IX e XVII, 
da Lei Orgânica do Município, para que através do departamento 
competente, seja informado este Vereador o motivo pelo qual a atual 
administração construiu uma escada de ferro no corredor atrás da 
parede do prédio da Prefeitura Municipal, com acesso de entrada e 
saída  por uma porta junto as salas dos diretores e gabinete do 
Prefeito Municipal. Solicito ainda, que informe se existe alguma 
recomendação solicitando a construção dessa escada, e que seja 
encaminhada cópia a este Vereador, juntamente com a nota fiscal do 
valor gasto pela municipalidade, bem como os três orçamentos, 
conforme orientação do Tribunal de Contas da União. 
 

Justificativa 
 

 Tal requerimento se justifica, considerando que esse 
Vereador necessidade das referidas informações a fim de esclarecer a 
nossa população o real motivo dessa construção, bem como custo da 
mesma. 

 
 Requeiro ainda, especial atenção do Poder Executivo, 
de acordo com o art. 72, XXVII da Lei Orgânica do Município. 
  
 Sala das Sessões Prof. José Gonso, 28 de agosto de 
2.019. 
 

 

Ver. Amadeu Aparecido Lourenço 


